

Passionné d'aéronautique j'ai découvert les reportages de Thierry barbier sur aerostar TV, ses aventures , ses rencontres, ses exploits . C'est avec une grande tristesse que j'apprends sa disparition . Il est de cette famille de grands explorateurs qui par leur passion de l'aéronautique nous ont fait découvrir au delà de leur passion , la beauté de notre planète et le besoin de la sauvegarder , elle et ses occupants.

Toutes mes condoléances à sa famille, à la famille du reporter qui l'accompagnait ses amis et collaborateurs